

Ressort: Gesundheit

WHO erklärt Mali für Ebola-frei

Genf, 19.01.2015, 20:04 Uhr

GDN - Die Weltgesundheitsorganisation (WHO) hat Mali für Ebola-frei erklärt. Das teilten die Regierung des westafrikanischen Staates und die WHO mit.

Die Ebola-Epidemie gilt laut den WHO-Regeln in einem Land dann als beendet, wenn binnen 42 Tagen nach dem Auftreten des letzten Falls keine Neuansteckungen mehr registriert worden sind. Insgesamt waren in Mali sechs Menschen an Ebola gestorben. Der Gesundheitsminister des Landes, Ousmane Kone, rief die Bevölkerung dazu auf, weiterhin wachsam zu sein und vorbeugende Maßnahmen zu ergreifen, um einen Wiederausbruch der Krankheit in Mali zu vermeiden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-48235/who-erklaert-mali-fuer-ebola-frei.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619